

## ABSTRAK

**Lastri Yanti** : **Pengaruh Kelebihan Peran Dan Konflik Peran Terhadap Konflik Pekerjaan Dan Keluarga Dengan Status Perkawinan Sebagai Variabel Moderasi Pada Perawat Rawat Inap Rumah Sakit Tentara Dr. Reksodiwiryio Padang**  
(2014/14059118)

**Dosen Pembimbing I** : **Dr. Syahrizal, S.E, M.Si**

**Dosen Pembimbing II** : **Yuki Fitria, S.E, M.M**

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis: (1) Pengaruh kelebihan peran terhadap konflik pekerjaan dan keluarga pada perawat rawat inap Rumah Sakit Tentara dr. Reksodiwiryio Padang, (2) Pengaruh konflik peran terhadap konflik pekerjaan dan keluarga pada perawat Rawat inap Rumah Sakit Tentara dr. Reksodiwiryio Padang, (3) Status perkawinan memoderasi pengaruh kelebihan peran terhadap konflik pekerjaan dan keluarga pada perawat Rawat inap Rumah Sakit Tentara dr. Reksodiwiryio Padang, (4) Status perkawinan memoderasi pengaruh konflik peran terhadap konflik pekerjaan dan keluarga pada perawat Rawat inap Rumah Sakit Tentara dr. Reksodiwiryio Padang. Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kausatif. Populasi penelitian ini adalah seluruh perawat bagian rawat inap Rumah Sakit Tentara dr. Reksodiwiryio Padang yang berjumlah 135 orang. Sedangkan jumlah sampel penelitian ditentukan berdasarkan metode *cluster proportional random sampling* dengan jumlah sampel 101 orang. Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif dan induktif melalui analisis regresi moderasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) kelebihan peran berpengaruh positif dan signifikan terhadap konflik pekerjaan dan keluarga pada perawat Rawat inap Rumah Sakit Tentara dr. Reksodiwiryio Padang, (2) konflik peran berpengaruh positif dan signifikan terhadap konflik pekerjaan dan keluarga pada perawat Rawat inap Rumah Sakit Tentara dr. Reksodiwiryio Padang, (3) status perkawinan secara signifikan memoderasi hubungan antara kelebihan peran terhadap konflik pekerjaan dan keluarga pada perawat Rawat inap Rumah Sakit Tentara dr. Reksodiwiryio Padang, (4) status perkawinan secara signifikan memoderasi hubungan antara konflik peran terhadap konflik pekerjaan dan keluarga pada perawat Rawat inap Rumah Sakit Tentara dr. Reksodiwiryio Padang

**Kata Kunci: Kelebihan Peran, Konflik Peran, dan Konflik Pekerjaan dan Keluarga**